



キラリみんな輝く つもりっこ

令和7年11月14日
第14号
益城町立津森小学校

「いのちの日」学校集会

津森小学校にとって、11月5日は、76年前の日奈久沖遭難事故により亡くなられた方へ追悼の意をあらわすとともに、命の尊さや大切さをあらためて考える「いのちの日」です。

今年も、学校集会の前に行われた辻が峰での慰靈献花式には、5、6年生の子どもたちが参列し、黙祷と献花を捧げました。

その後の学校集会では、日奈久沖遭難の様子を伝える紙芝居を見たり、「命を大切にする・自分の命を守る」取組に賛同いただいている熊本YMC Aのスタッフの方のお話を伺いました。子どもたちにとっては、お互いの感想交流を通して、かけがえのない命と向き合う貴重な時間を過ごすことができたことだと思います。



縦割り班掃除：スタート！！

11月4日（火）から縦割り班掃除がスタートしました。縦割り班掃除では、異学年との交流を通して、高学年は上級生としての自覚を、低学年は掃除の仕方を学ぶ機会となることをめざしています。あわせて学校全体の環境美化にも意識できるように声かけを行っています。



【大豊作！サツマイモ】

1、2年生が15日（水）に伍三郎農園のサツマイモの芋掘りを第三保育所の子どもたちと一緒に行いました。

子どもたちは、大きく育ったサツマイモに大歓声。友だちと協力しながら、たくさんのお芋を掘り出し、子どもたちのたくさんの笑顔を見る事ができました。

PTA整備部の皆様、畠づくりからつるきり等、さまざまな畑の手入れ、大変お世話になりました。

